



Das **KINDER KABARETT** kommt zu uns

Lieber Bildungspartner,
Liebe Bildungspartnerin,
mein Name ist Markus Bittner – ich bin Gründer des Kinderkabaretts und freue mich sehr, mit meinem Programm im Kindergarten zu Gast zu sein.

Ich biete ein modernes, kindgerechtes Bühnen- und Showprogramm im Sinne der Elementarpädagogik. In einer lebendigen Mischung aus Puppenspiel, Zauberei und Musik lade ich die Kinder zum Mitmachen, Mitsingen und Mitlachen ein. Spielerisch und mit viel Humor greifen die Lieder und Szenen Themen aus dem Kinderalltag auf – wie Gefühle, Freundschaft und Zusammenhalt.

Ein besonderes Highlight ist die beliebte Puppe Oxana, die die Kinder durch das Programm begleitet und für viele fröhliche Momente sorgt.

Wann:

